



@dermatopoulos Thu May 26 11:49:23 +0000 2022

A la pharmacie du Baggersee à Illkirch, mardi soir

Une femme agitée, visiblement en détresse se présente et glisse une ordonnance sur laquelle elle a griffonné : « SOS je ne connais pas le chiffre »

■■ <https://t.co/0UXIUeBG47>



Ce message vient en référence du code « masque19 » que devaient prononcer les victimes de violences conjugales pendant le confinement pour qu'on puisse leur venir en aide discrètement sans éveiller les soupçons du conjoint ■■ <https://t.co/FIYQBIB7zj>



La jeune femme enceinte, ayant deux autres enfants avec le conjoint violent ne se souvenait pas du code, masque19 d'où le message « je ne connais pas le chiffre »

C'est la présence d'esprit et la lucidité de l'étudiante en pharmacie qui a permis de donner l'alerte.■■■

Elle est en effet montée voir la pharmacienne gérante de la pharmacie, Isabelle Maurer, qui a alerté la police. La femme a été isolée en attendant leur arrivée sous le faux prétexte de vérification d'ordonnance et le mari a pu être arrêté.■■■

Le code masque19, adopté initialement par les espagnols a été décrié lorsqu'il a été médiatisé en avril 2020. Certains disaient « on n'est pas psychologues, pour les diriger après, je ne sais pas comment » ou « c'est pas en venant à la

pharmacie que ça va changer quelque chose"■■■

Polémique

sur

le

code

masque19

[https://www.huffingtonpost.fr/entry/les-pharmaciens-relais-dalerte-sur-les-violences-conjugales-quen-pensent-ils\\_fr\\_5e](https://www.huffingtonpost.fr/entry/les-pharmaciens-relais-dalerte-sur-les-violences-conjugales-quen-pensent-ils_fr_5e)

C'est la parfaite illustration du rôle social, au cœur des maux de ce temps, de la pharmacie qui, contrairement à ce que pensent certains n'est pas qu'un commerce où on distribue des médicaments et la compétence et l'empathie des « apothicaires » qui y travaillent

Suite et Fin.

Le mari a été relâché. Les violences n'ont pas été prouvées. Seule une poubelle renversée a pu être trouvée à leur domicile. Pas d'autre dégradation matérielle.

Il n'empêche que cette femme a du avoir peur et que ce qui compte est la réactivité des pharmaciens.